

13/02/2006 - INPS: i massimali di CIG, mobilità e disoccupazione rivalutati per l'anno 2006

Con Circolare 13 febbraio 2006, n. 21, l'INPS rende noti i valori rivalutati dei massimali mensili dei trattamenti di integrazione salariale, mobilità e disoccupazione in vigore per l'anno 2006. L'INPS comunica altresì che l'importo da corrispondere ai lavoratori che hanno diritto al trattamento speciale di disoccupazione per l'edilizia di cui alla Legge 6 agosto 1975, n. 427, resta confermato per l'anno 2006 nella misura di 579,49 euro (547,39 euro al netto della ritenuta c/lavoratore del 5,54%). Con riferimento all'indennità ordinaria di disoccupazione non agricola con requisiti ridotti nonché di disoccupazione agricola con requisiti normali e ridotti, da corrispondere in relazione all'attività lavorativa svolta nell'anno 2005, si applicano i massimali mensili stabiliti per tale anno pari, rispettivamente, a 819,62 euro e 985,10 euro, non soggetti alla ritenuta del 5,54%. Dal 1° gennaio 2006 la misura dell'assegno mensile spettante ai lavoratori che svolgono attività socialmente utili è pari a 495,98 euro, non soggetto alla riduzione del 5,54%.

Tabella

trattamenti di integrazione salariale, mobilità e disoccupazione in vigore per l'anno 2006